

Eine schwere Entscheidung

Von abgemeldet

Kapitel 5: Mystische Kräfte kommen zum Vorschein

Wir waren jetzt schon fast 2 Monate in Japan und wir haben die Zeit nur genutzt um unsere Kräfte zu entdecken es hat lange gedauert fast 1 Monat aber wir haben sie alle selbst entdeckt. Achso was ich vergessen hab es ist was unfassbares passiert es ist komisch es ist schon wieder einer verschwunden nämlich Kanon. Ich hatte schon seit einigen Tagen so ein komisches Bauchgefühl ich weiß nicht was mit Hannes los war, es ist nicht nur mir aufgefallen..... Hannes hat sich verändert ich ging noch am Abend zu ihm und wollte wissen was mit ihm los ist: "Was ist denn bloß los mit dir du hast dich total verändert und das ist nicht nur mir aufgefallen sondern auch den anderen also!" Hannes wollte gerade los reden da kamen die anderen in unser Zimmer: "Ihr müsst schnell in die Eingangshalle kommen es ist was ganz komisches passiert!" Wir gingen also in die Eingangshalle dort lag eine komische Gestalt auf dem Boden ich war die erste die dort unten war ich rannte förmlich die Treppe herunter ich fiel fast herunter als unten war bin ich aus dem Stand in die Knie zusammen gebrochen Alle schauten perplex weil ich die Person in den Arm genommen hab und angefangen hab zu weinen: "Wis...schnief....wisst ihr wer das ist? Schnief..... das ist Schnief Das ist Hannes!" während ich unten bei Hannes war rannten Maria, Sassi, Erick und MayLing los um nach zu schauen wo denn "Hannes" ist Sie schauten in allen Zimmer und Winkeln der Villa nach er war nicht zu finden.....Wieder unten angekommen saß ich immer noch mit dem echten Hannes auf den Boden in den Armen ich wollte ihn am liebsten nie wieder aus den Armen geben ich war froh aber auch bedrückt weil...was sollte denn jetzt passieren soll. Wir haben zunächst noch Bou gesucht aber dann haben wir aber nach 1 Stunde haben wir denn endlich einen Arzt gerufen. Es war zum Glück alles in Ordnung der Arzt wollte wissen wie das passiert ist ich ging eine Weile in mir und überlegte was ich dem Arzt den sagen sollte weil wir mussten ja alles Geheim halten aber wie es so ist ich wollte grade los reden da redete Erick schon wieder einmal los: "Er war auf einer Party und dann hat er sich bestimmt wieder einmal geprügelt!" Ich schaute Erick an ich war so froh das ihm was glaubwürdiges eingefallen war mir ist nämlich nichts eingefallen. Der Doktor hat Hannes Bettruhe verschrieben.....Am Abend schließlich saß ich noch alleine auf der Dachterrasse und blicke auf den Sternenhimmel wir hatten diese Nacht einen wunderschönen Vollmond. Plötzlich packte mich was von Hinten und hielt mir ein Tuch vor der Nase ich konnte mir schon denken deshalb hielt ich die Luft an wo mit der Maskierte Typ hatte nicht damit gerechnet und wir hatten ja ein Training in Selbstverteidigung was sich auch ausgezahlt hat nach einer weile waren es schon 2 Maskierte. Ich hab meine ganze Kraft zusammen genommen aber es hat nichts genützt der eine hielt mich fest und dann war wieder der mit seinem Tuch und mir

wurd immer komischer ich denn nur noch verschwommen de Bilder gesehen bis alles schwarz wurde. Als ich wieder zu mir kam konnte ich mich nicht einen Zentimeter Bewegen weil meine Beine und Arme fest zugebunden waren. Wo ich den erst mal mitbekommen hab was denn eigentlich so war. Ein Stückchen weiter von mir weg saß jemand. Ich hab es nicht erkannt wer es war. Das war mir aber in meiner Lage gerade ziemlich egal ich hab etwas gesucht womit ich das Band durchschneiden kann ich haben dann auch was gefunden ein Stück Glas ich schnitt meine Fesseln durch und ging zu der Person und war geschockt. Denn es war